

Informations

Le dernier lundi du mois, des réunions de prières ont lieu en Allemagne. La Sainte Messe est célébrée pour les sœurs et frères vivants et décédés de la Chaîne Mariale de Bénédiction. Le père Aniceth Mosha ALCP/OSS inclut aussi tous les jours tout le monde dans le Saint Sacrifice de la messe.

Notre apostolat ne peut se répandre que si vous en parlez à d'autres croyants. Veuillez utiliser notre site Web à cette fin ou demander des bulletins d'information.

Nous vous remercions du fond du cœur pour vos prières et votre soutien financier. Comme vous le savez, nous utilisons également les fonds pour soutenir les personnes dans le besoin et la formation sacerdotale. Dans cet esprit, nous transmettons également vos commandes de messe (5 € par messe).

Merci de bien vouloir nous communiquer les éventuels changements d'adresse et le nom de destinataires décédés.

Chers frères et sœurs de la CMB,

Par l'intercession de notre Mère Céleste, vénérée comme Reine du Rosaire en octobre, que la Sainte Trinité, + le Père, + le Fils et + le Saint-Esprit, vous bénisse, vous et vos proches !

En union avec Marie et nos saints anges gardiens, prions quotidiennement le Rosaire, si possible, pour la paix dans notre Église et dans le monde, pour la paix dans les cœurs et pour la conversion des personnes.

Unie dans la prière et la bénédiction avec vous tous au nom de tout le personnel des secrétariats



Blandina Becker, Vice-présidente

Impressum

Editeur et responsable du contenu :

Sekretariat Marianischer Segenskreis e. V.,
Untere Bergstr. 7, 56244 Leuterod, Allemagne
Tél. +49 2602-7272, Fax +49 2602-81376,
email : sekretariat@marianischer-segenskreis.de
www.marianischer-segenskreis.de/fr

Secrétariat CMB France :

Madame Michèle Sour, 11, rue du Sable, 67110 Oberbronn
Tél. 03 88 09 13 87, email : france@marianischer-segenskreis.de
Coordonnées bancaires : En chemin avec Marie
IBAN : FR76 1027 8018 8000 0207 7270 418, BIC : CMCIFR2A

Secrétariat CMB Belgique :

Monsieur Frank Wagener, Route d'Eupen 7, 4837 Baelen
Mobile : 0497 278284, email : bel@marianischer-segenskreis.de
Coordonnées bancaires : Frank Wagener, IBAN: BE84 1030 7887 9559,
BIC: NICABEBB



Chaîne Mariale
de Bénédiction

Circulaire

N° 160 | Automne 2023
ISSN 0947-8833



MARIE, Notre Dame des Grâces

Chers membres de la Chaîne Mariale de Bénédiction,

Ave Maria, gratia plena, prions-nous avec l'ange : Je vous salue Marie, pleine de grâce.

Au nom du Très-Haut, l'Archange Gabriel s'adresse à la jeune fille Marie et dit : « Je vous salue, vous qui êtes pleine de grâce » (Luc 1, 28). L'Archange remplace le nom de Marie par un nouveau nom, littéralement : « pleine de grâce ». Pourquoi ? Marie est pleine de grâce depuis des temps immémoriaux. C'est pourquoi elle dit à sainte Bernadette, voyante de Lourdes : « Je suis l'Immaculée Conception. » Non seulement Marie est conçue sans péché, c'est-à-dire qu'elle a été préservée du péché originel, mais tout son être est sans péché et rempli de la grâce de Dieu. Puisque la grâce est un don gratuit de l'amour divin et de la miséricorde divine, Marie est celle qui est devenue et vit du don gratuit de l'amour divin. →

Elle est donc la bien-aimée et l'aimante indescriptible. Par conséquent, elle peut être louée comme la Mère du bel amour, mais aussi comme Notre Dame des Grâces. , (extrait du livre de Josef Dillersberger, Luc – 1er volume Maria).

Pleine de grâce : Marie, ayant donné son OUI à Dieu, reçoit dans son corps la grâce de Dieu, Jésus-Christ. C'est pourquoi nous l'appelons « Notre Dame des Grâces ». En tant que Mère de Dieu, elle est porteuse de la grâce. En vieil allemand, le mot « grâce » signifie : « s'abaisser ». Tout comme une mère, un père se penche avec amour pour regarder l'enfant dans les yeux, ainsi, Dieu, par Jésus, s'incline plein d'amour, pour nous regarder.

Pour la fondatrice de la Chaîne Mariale de Bénédiction, Mme Cécilia Krause, il était important que la dévotion à Marie repose sur Jésus-Christ, fondement de toute grâce.

La chapelle de la maison de Leuterod a été inaugurée le 27.11.1984, fête de Notre Dame de la Médaille Miraculeuse, sous le titre « Marie, Notre Dame des Grâces ». Mme Krause a toujours été étonnée de l'abondance de grâce que Marie nous donne quand nous la prions. La maternité de Marie consiste à nous donner Jésus, mais aussi à distribuer, par ses mains, Son amour, Sa bénédiction, Sa paix, Son pardon, etc...



La chapelle de la maison de Leuterod est le centre spirituel de notre communauté mondiale de bénédiction. Au travers des Saintes Messes célébrées ici à l'autel, nous, frères et sœurs, recevons les grâces divines transmises par Marie. Grâce aux prières qui y sont dites, chacun de nous, est raffermi dans la communauté de bénédiction. Connectez-vous spirituellement avec notre chapelle par la prière et dans le saint sacrifice de la messe. Prions les uns pour les autres et bénissons-nous les uns les autres. Ensuite, nous aurons la force d'être là pour les autres dans leurs détresses spirituelles et corporelles. Que les grâces de Dieu se répandent depuis l'autel de la chapelle de la maison de Leuterod et par les mains miséricordieuses de Marie, auprès de tous.

Que Dieu récompense abondamment tous ceux qui, par la prière et les dons, ont contribué ces derniers mois au fait que nous avons pu rénover la chapelle construite par Mme Krause ! Avec beaucoup de joie et de gratitude, le 12.12.2022, jour de la fête de Notre Dame de Guadalupe, ce petit joyau et le nouvel autel ont été consacrés et la Sainte Messe y a été offerte pour tous les donateurs et priants.

Après s'être inscrit préalablement, tout le monde peut venir prier dans notre chapelle vouée à Marie.

Que depuis la chapelle de Leuterod, la Sainte Trinité vous bénisse et vous protège tous ! Qu'elle vous donne ses grâces par Marie : au nom de + Dieu le Père, et + du Fils et + du Saint-Esprit. *Amen.*

Cordialement,
Votre prêtre : Mgr Michael Haupt et
L'équipe du Secrétariat à Leuterod

Prions !

Ô Notre Dame des grâces, tends-nous la main dans toutes nos pérégrinations sur la terre.
Aide-nous, tes enfants, dans le besoin et le danger ; révèle ton Fils à tous ceux qui Le cherchent. *Amen.*

Intentions de prière du Saint-Père

Novembre 2023:

Prions pour le Pape, afin que, dans l'exercice de sa mission, il continue à accompagner dans la foi le troupeau qui lui est confié, avec l'aide de l'Esprit Saint.

Décembre 2023:

Prions afin que les personnes en situation de handicap bénéficient de l'attention de la société et que les institutions promeuvent des programmes d'inclusion pour leur participation active.

Janvier 2024:

Prions pour que l'Esprit nous aide à reconnaître les divers charismes dans la communauté chrétienne et à découvrir la richesse des différentes traditions rituelles au sein de l'Église catholique.

Février 2024:

Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité.

Mars 2024:

Prions pour que ceux qui risquent leur vie pour l'Évangile, dans différentes parties du monde, fécondent l'Église de leur courage et de leur élan missionnaire.

Avril 2024:

Prions pour que la dignité et la richesse des femmes soient reconnues dans toutes les cultures et que cessent les discriminations dont elles sont victimes dans différentes parties du monde.

Mai 2024:

Prions pour que les religieuses, les religieux et les séminaristes grandissent dans leur parcours vocationnel grâce à une formation humaine, pastorale, spirituelle et communautaire qui les conduise à être des témoins crédibles de l'Évangile.